

## UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE LA REGIÓN RIBEREÑA

### UPRR INICIA NUEVO CICLO ESCOLAR 2025 - 2026 CON 370 ESTUDIANTES

#### DESCRIPCIÓN

Inicia nuevo cuatrimestre en la UPRR con 370 estudiantes

La Universidad Politécnica de la Región Ribereña (UPRR) dio inicio este 1 de septiembre al nuevo cuatrimestre, con una matrícula de 370 estudiantes, de los cuales 150 son de nuevo ingreso y comienzan así su vida universitaria.

Con motivo de este arranque académico, el Rector, Dr. Héctor Diez Rodríguez, realizó un recorrido por los salones de clase para saludar personalmente a los estudiantes, felicitarlos por continuar con su formación profesional y dar la bienvenida a quienes inician esta nueva etapa.

Durante su visita, el Rector destacó las mejoras realizadas en los salones, mismas que tienen como propósito brindar una mejor estancia y ambiente de aprendizaje a toda la comunidad estudiantil.

Asimismo, el Dr. Héctor Diez Rodríguez invitó a los jóvenes a participar en la Ceremonia de Inicio del Ciclo Escolar 2025-2026, que se llevará a cabo este viernes 5 de septiembre.

La UPRR refrenda su compromiso con la educación de calidad y la formación integral de los estudiantes de la región ribereña.



## EVIDENCIAS

